

Ich stelle mich zur Wahl!



Die Position des **Schriftführers im Vorstand** wird frei (Danke für die bisherige Arbeit, Cindy!) und ich stelle mich zur Wahl für diese Aufgabe.

Ich bin 53 Jahre, verheiratet, Vater von vier Jungs und einem noch sehr kleinen Hundemädchen, spiele Gitarre in einer Band und bin Bogenschütze.

Meiner Berufung in der IT-Branche gehe ich seit 25 Jahren mit viel Herzblut nach.

Wir bewirtschaften unseren Garten seit September 2018. Seit 2021 bin ich als Beauftragter des Vorstandes tätig: Ich fühle mich für unsere Webseite, die aktuellen Neuigkeiten per E-Mail, das Kartenmaterial und das Organigramm zuständig und schreibe Aushänge – sowohl auf der Webseite als auch für die Schaukästen. Ich habe mich um das neue Garten-Telefon gekümmert wie auch um einen neuen Lageplan. Aktuell organisiere ich gemeinsam mit den Kollegen den 125-Jahr-Festakt inkl. der historischen Schautafel. Ich helfe im Verein, wo ich mich einbringen kann und schaue mir eine neue Verwaltungs-Software an, damit unsere Abrechnungen bald so rund laufen, wie wir alle das erwarten.

Ich möchte meine bisherige Tätigkeit in der Goldenen Höhe fortsetzen und die Stelle des Schriftführers erweitern: Neben reiner Schreibtätigkeiten werden selbst in einem Kleingartenverein Digitalisierungsaufgaben notwendig, die gut durchdacht sein wollen. Diese Aufgabe möchte ich übernehmen – jedoch nur mit eurem Wahlmandat!

Wofür ich stehe:

Erfahrung in der Arbeit mit Freiwilligen / Offenheit / unkomplizierte Prozesse / miteinander über den Gartenzaun reden / klare Ansagen statt Grabenkämpfe / Einfühlungsvermögen / Transparenz / höflicher Umgang miteinander / Loyalität / Vereinstätigkeiten wiederbeleben.

Hört sich das für euch gut an? Dann kommt zur Mitgliederversammlung am 25. Juni und hebt eure Hand für mich!



Marco Steinhäuser
Garten #93